

Pour mémoire : L'un de ces bâtiments est la Palais de Chaillot, à Paris. L'autre est le Palais des Nations, à Genève. Dans quel ordre ?

22-12-2013

-

A gauche, le Palais des Nations, construit à Genève pour la Société des Nations, de 1929 à 1938 :

-

A droite, le Palais de Chaillot, construit à Paris entre 1935 et 1937, pour l'Exposition internationale de 1937 :

-

Leur ressemblance est soulignée dans le mémoire de master\* Construire l'Exposition de 1937 - Perception et Réception de l'événement au miroir de l'architecture.

-

Les deux édifices illustrent le style "international", alliance du classique et du moderne, en vogue entre les deux guerres.

-

Autant dans les démocraties que dans les pays totalitaires.

\*Hugo Delarbre, Construire l'exposition de 1937 - Perception et Réception de l'événement au miroir de l'architecture. Mémoire de Master 1 « Sciences humaines et sociales ». Université Pierre Mendès France, Grenoble. 2011. Lire